

Licensed Funeral Director

- info@crossingsfuneralcare.ca
- o 12e-40 North Gate Drive, Steinbach, MB

Caring For The Families We Serve

CENTER ITA.

*State of the art Autobody Service

*Fuel Ignition Service

*Highway Tractor Alignments

Len Penner 204-326-9871 Kevin Penner



204-371-4984



CHEVALIERS DE COLOMB

AU SERVICE DE UN. AU SERVICE DE TOUS

Conseil Ste-Anne #4819 C.P. 1092 Sainte-Anne, MB R5H 1C1



The Catholic Women's League for God and Canada

Council # 58 031

President: Colleen Holloway 204-226-4695 Membership: Dawn Christenson

204-257-8761

Salon funéraire

Desjardins

Funeral Home by Arbor Memorial

357 Rue des Meurons, Winnipeg, Mb

R2H 2N6 1-204-233-4949

www.desjardinsfuneralchapel.ca

BIRCHWOOD

FUNERAL CHAPEL CO-OP 162 PTH 52W, Steinbach, MB, R5G 1Y1

SUPPORTING THE LOCAL COMMUNITY SINCE 1997

SERVICE WITH DIGNITY, INTEGRITY, AND CARE

Phone: 1-204-346-1030 Toll-free: 1-888-454-1030 E-mail: birchfc@mymts.net www.birchwoodfuneralchapel.com



Ste. Anne, Manitoba

R5H 1C3

204-422-8226

Club - Jovial

(50+)

157 avenue Centrale Sainte-Anne, MB R5H 1C3

Président : Laurent Desaulniers 204-807-6886

Salle/Hall – Laurent @ 204-422-8766

Paroisse

Sainte-Anne-des-Chênes Parish

> (Sainte-Anne-des-Chênes, Richer, Sainte-Geneviève, Ross, Hadashville)



Courriel/email: info@paroissesteanne.ca Téléphone/Telephone :204-422-8823 Website: www.paroissesteanne.ca

Dimanche 9 mars 2025 – 1er dimanche du Carême « Cycle C » Sunday March 9th, 2025 – 1st Sunday of Lent 'Cycle C'

 $\cancel{Elections}$ \cancel{CAE} - 2025 Aimeriez-vous faire partie des grandes décisions concernant notre paroisse? Vous sentez-vous appelé à donner de votre temps pour collaborer avec d'autres membres de votre communauté afin d'améliorer notre vie de foi ? Alors mettez votre nom en avant dès aujourd'hui! Il y a 2 postes vacants au sein du Conseil paroissial pour les affaires économiques, toute personne est éligible pour postuler\ être nommé 18 ans et plus. Le rôle du Conseil paroissial pour les affaires économiques (CAÉ) est un groupe de paroissiens qui travaillent avec leur pasteur pour servir, diriger et développer la communauté chrétienne. La durée de chaque mandat est de 3 ans, renouvelable une fois. Le CAÉ se réunit une fois par mois et les heures de bénévolat prévues sont de 6 à 8 heures par mois. Nous demandons que les candidatures \ candidats soient transmises au bureau paroissial avant le 12 mars 2025. Les élections auront lieu pendant les messes le 15 & 16 mars 2025.

PFC Elections – 2025 Would you like to be part of the major decisions concerning our parish? Do you feel called to give of your time to collaborate with others in your community to improve our lives of faith? Then put your name forward today! There are 2 vacancies within the **Parish Finance** Council, anyone is eligible to apply be appointed aged 18 and over. The role of the Parish Finance Council (PFC) is a group of parishioners who work with their pastor to serve, lead and grow the Christian community. The duration of each mandate is 3 years, renewable once. The PFC meets once a month and expected volunteer hours are 6-8 hours per month. We ask that nominations\candidates be forwarded to the parish office before March 12, 2025. Elections will take place during masses on March 15 & 16, 2025.

Père / Father Kevin N. Lereh m. ss.cc. Administrateur paroissial / Parochial Administrator

Lola Reimer Gestionnaire de bureau / Office Manager

Gareth Priest Chair CAE/PAB Pieter Lange Chair, CPP/PPC

Heures du bureau

Parish Office Hours

Mardi au vendredi; 8h30 - 12h30 / 13h - 17h Tuesday to Friday; 8:30 - 12:30 / 1PM - 5PM

1er DIMANCHE DU Carême - CYCLE 'C'

Les paroles de Paul aux Romains dans la deuxième lecture d'aujourd'hui sont très frappantes : « Si tu confesses de tes lèvres que Jésus est Seigneur et si tu crois dans ton cœur que Dieu l'a ressuscité d'entre les morts, tu seras sauvé. Car c'est en croyant du fond du cœur qu'on est justifié, et c'est en confessant de la bouche qu'on est sauvé » (Romains 10,9-10). Nous aurions entendu cela maintes fois. Le véritable christianisme se résume-t-il donc à croire du fond du cœur et à confesser du bout des lèvres ? Les mains et les pieds ne sont-ils pas impliqués ? La manière dont nous menons notre vie importe-t-elle tant que nous croyons dans notre cœur et que nous confessons avec nos lèvres ? Qu'est-ce que Paul nous enseigne ici ? Paul ne leur dit pas que croire au Christ dans le cœur est tout ce qui sauve le chrétien. C'est bien mais ce n'est pas suffisant. Paul encourage les chrétiens à traduire leur foi en actes concrets et publics, même si ces actes ne consistent qu'à déclarer publiquement que Jésus est le Seigneur.

Quel est le défi de la foi à notre époque ? La tendance à considérer la foi chrétienne comme une affaire privée nous préoccupe encore aujourd'hui. Dans de nombreux endroits, il n'est pas politiquement correct de s'identifier comme chrétiens, que ce soit en tant qu'individus ou en tant que communautés. Certains pays ont interdit le port de symboles religieux ostensibles dans les écoles, tandis que d'autres désapprouvent l'affichage public de symboles chrétiens sur les propriétés du gouvernement, comme les Dix Commandements, tout ce qui a trait à la catéchèse, etc. Dans d'autres pays encore, l'affichage public de la religion est autorisé, mais il arrive que les fidèles n'aillent pas jusqu'au bout de l'implication cette foi dans leurs vies. Paul nous exhorte aujourd'hui à nous engager dans notre belle foi dans nos cœurs, avec nos lèvres et avec nos actions (œuvres). Mais pour vous et pour moi, la ténacité de la vraie foi est-elle seulement une affaire de cœur, de lèvres, ou des deux ? Le carême est un temps pour reprendre, une fois de plus, la grande foi de proclamer Jésus et de lui permettre de nous guider à travers la tentation d'abandonner notre foi et de laisser la société nous dicter comment nous devrions adorer le Seigneur.

Père Kevin N. Lereh, m.ss.cc

Rite of Election Invitation – March 9, 2025 - Mark your calendar! All are invited to join us for the Rite of Election on March 9, 2025, at 3:00 PM at Saint Boniface Cathedrale, 180 de la Cathedrale Avenue. This sacred liturgy marks the beginning of the final stage in the journey of our Catechumens and Candidates toward full initiation into the Catholic Church at Easter. Let us pray for these individuals as they continue their journey of faith. Your presence and prayers will support them in this significant step. All are welcome! We look forward to seeing you there! *Please note:* This liturgical rite will be celebrated in English (French Catechumens and Candidates will celebrate the Rite of Election at 10:00 a.m. during the morning Mass).

Invitation au rite d'élection – 9 mars 2025 - Marquez votre calendrier! Tous sont invités à nous rejoindre pour le rite d'élection en le 9 mars 2025, à 15h00 à la Cathédrale Saint-Boniface, 180 rue de la Cathédrale. Cette liturgie sacrée marque le début de la dernière étape du cheminement de nos catéchumènes et candidats vers la pleine initiation au Église catholique à Pâques.

Prions pour ces personnes alors qu'elles poursuivent leur chemin de foi. Votre présence et les prières les soutiendront dans cette étape importante. Tous sont bienvenue! Nous avons hâte de vous y voir! Attention: ce rite liturgique sera célébré en anglais (les catéchumènes et les candidats français seront célébrer le Rite d'Élection à 10h00 pendant la messe du matin).

INTENTIONS DE MESSES / MASS INTENTIONS

DATE	INTENTIONS DONNÉ PAR / GIVEN BY		
Friday (07) – 6PM - 7PM ADORATION & CONFESSION	+Anne Scott & +Patrick Scott	The Family	
Samedi (08) 19h	Sylvie Brémaud & Markel Seitz Léo & Michelle Brémaud & Famil		
Dimanche (09) 9h15	Pour mes paroissiens Père Kevin N. Lereh m.		
Sunday (09) 11:00AM	Special intentions	Ben & Millie Sveinson	
Mardi (11) 9h15	+Thérèse Grouette	Offrandes aux funérailles/ Funeral Offering	
Mardi (11) 10h15 Nursing	Merci à St. Antoine	Thérèse	
Wednesday (12) 9:15	+Fernande Jaques	Offrandes aux funérailles/ Funeral Offering	
Mercredi (12) 11h Pavillion	+Paul & Jules Godard	Une Cousine	
Jeudi (13) 9h15	+Thérèse Chaput	Offrandes aux funérailles/ Funeral Offering	
Jeudi (13) 11h Pavillion	Messe de remerciement au Fr. André pour faveur reçu	David & Rita Sabourin	
Friday (14) – 9:15AM – 10:15AM MASS - ADORATION & CONFESSION	+Remie Brandt	Offrandes aux funérailles/ Funeral Offering	
Samedi (15) 19h	+Louis Bourgoin	Gilbert & Janine Legal	
Dimanche (16) 9h15	Pour mes paroissiens	Père Kevin N. Lereh m.ss.cc.	
Sunday (16) 11:00AM	Special intentions	Ben & Millie Sveinson	



Nous voulons offrir soutien, réconfort et prières à ceux et celles qui font face à la maladie ou qui ont besoin de courage dans l'épreuve. Let us pray for those in our communities faced with illness or in need of or courage and comfort in the trials. Nous prions pour /We pray for: Colette Levesque, Marie-Louise Legal, Denise Wall, Anna-Maria Faullus, Thérèse Hupé, Paulette Pylatiuk, Rachel Brémault, Danielle Jenner, Delaney Kolowca, Susan Snidal, David Sabourin... et tous ceux que nous portons dans nos cœurs ... and all those we hold in our hearts...

DÎNER SOUPE ET SANDWICH

Date: le mercredi le 12 mars 2025

Où : le Club Jovial

Heure: 11h00 à 13h00

Cout: 10.00\$ par personne



SOUP AND SANDWICH LUNCH

When: Wednesday March 12th, 2025

Where: Club Jovial

Time: 11:00AM – 1:00PM

Cost: 10.00\$ per person



8 et 9 mars 2025 – March 9th 2025							
Date	Acceuil/ Greeters	Servants/ Altar Servers	Lectures/ Readers	Offrande/ Collection	Communion	Croix / Torchbearers	
Samedi le 8 mars, 9h00	Volontaire	Volontaire	Simone Gaudet	Volontaire	Volontaire	Lorraine Jolicoeur	
Dimanche le 9 mars, 9h15	Volontaire	Yvon Deschambault & Volontaire	Norbert Ritchot & Agnès Pelletier	Olivier Deschambault & Volontaire	Martyne Laliberté & Volontaire	Yvon Deschambault	
Sunday, March 9 th , 11:00AM	Adam & Gillian Moore	James Madden & Jude Dumont	Roland Coté & Samson Kirpluk	Sofie, Greta, Isaiah & Violet	Volunteer	Andrew Kautz	
15 et 16 mars 2025 – March 16th 2025							
Samedi le 15 mars, 9h00	Volontaire	Volontaire	Lorraine Jolicoeur	Volontaire	Volontaire	Gilbert Legal	
Dimanche le 16 mars, 9h15	Volontaire	Martyne Laliberté & Volontaire	Yvon Deschambault & Volontaire	Volontaire	Norbert Ritchot & Volontaire	Martyne Laliberté	
Sunday, March 16 th , 11:00AM	Brittany & Gareth Priest	Christian Dumont & Asher Moore	Jon Madden & Ryan Dumont	Moore Family	Volunteer	Carson Dufault	

Célébration de la Parole à l'hôpital / Celebration of the Word in the hospital				
Nom / Name	Date			
Peter Schilling & Cécile Plante	Le 9 mars 2025 – March 9 th 2025			
Aurèle Boisvert & Rachel Mulaire Boisvert	Le 16 mars 2025 – March 16 th 2025			

Réflexions sur le mariage - Les pensées et les commentaires négatifs s'auto-alimentent. Brisez le cycle en vous concentrant sur les choses que vous appréciez.

Marriage Tips - Negative thoughts and comments fuel themselves. Break the cycle by focusing on things you appreciate.

Intendance - Le 9 mars 2025 - 1er dimanche de Carême « Je t'ai apporté les prémices des produits du sol que tu m'as donné, Seigneur. - DEUTÉRONOME 26, 10 Cette phrase de l'Ancien Testament présente deux défis. Premièrement, donnez-vous à Dieu vos « premiers fruits », c'est-à-dire ce que vous avez de meilleur à offrir ? Ou donnezvous ce qui vous reste ? Deuxièmement, réalisez-vous que tout ce que vous avez et tout ce que vous êtes vous a été donné par Dieu ? Nous ne sommes propriétaires de rien, nous ne sommes que les intendants des dons de Dieu. Priez pour avoir un cœur reconnaissant et généreux, chaque jour, en toutes circonstances.

Stewardship - March 9, 2025 - 1st Sunday of Lent "I have now brought you the first fruits of the products of the soil which you, O Lord, have given to me." - DEUTERONOMY 26:10 This line from the Old Testament offers two challenges. First, do you give to God from your "first fruits" - the first and best that you have to offer? Or do you give from what you have leftover? Second, do you realize that everything you have and that everything you are has been given to you by God? We aren't owners of anything, we are merely stewards of God's gifts. Pray for a grateful and generous heart, every day, in all circumstances.

1st SUNDAY of Lent - CYCLE 'C'

According to the gospel passage, Jesus was tempted for three times. The first temptation was to turn stone into bread. In other words, it is the temptation to accumulate more money and wealth. The second temptation was that Satan will give all the kingdoms of the world if Jesus will worship him. This is a temptation to use power and influence for one's glory. The third temptation was for Jesus to perform spectacular act. This is a temptation or prestige and honor. But how did the Lord handle the temptation?

He controls the desire of His Body by saying 'NO' to the likes and desires of His Body. Saying 'YES' to Satan and his temptations are very easy. Anyone can do it but saying 'no' to him and his temptations takes practice. We also realize that the Lord did not argue and did not use His reasoning. Instead, the Lord used the Scriptures against the devil and by prayer. We must pray both when we are tempted pray when we are not tempted. The Lord's Prayer (Our Father) tells us: "...and lead us not into temptation but deliver us from evil. For thine is the Kingdom, the power and the Glory, forever and ever, Amen." A renowned preacher once said that it is very enjoyable to give in to temptation and it can be very easy. But the Lord never promised us an easy life, only a meaningful life. God does not give us an easy journey but only a safe arrival. It might be difficult but with God, we will be shielded from the devil and have a safe arrival.

Fr. Kevin N. Lereh, m.ss.cc.

BAPTÊMES -BAPTISMS

Matteo Joseph Readman

Saturday, March 15th, 2025 — 12:30PM / Samedi le 15 mars, 2025 - 12h30



- enfants de: Joseph Allan Readman & Ashlee Vacchiano

DATE IMPORTANTE A RETENIR:

Mars 2025 – NOUVELLE HEURE DU BUREAU – Le bureau de la paroisse sera fermé les lundis commençant au mois de mars 2025. Les nouvelles heures du bureau seront du mardi au vendredi de 8h30 à 12h30 – 13h à 17h

- *Mercredi, le 12 mars 2025 -* Soumission des candidatures \ candidats soient transmises au bureau paroissial. Les élections auront lieu pendant les messes le 15 & 16 mars 2025.
- Vendredi, le 14 mars 2025 Messe à 9h15, Adoration & Confession à 10h15
- Dimanche, le 16 mars 2025 Cérémonie d'engagement Première Communion PDC

IMPORTANT DATE TO REMEMBER:

March 2025 – NEW OFFICE HOURS – The parish office will be closed on Mondays beginning in March 2025. The new office hours will be Tuesday to Friday from 8:30 am to 12:30 pm - 1 pm to 5 pm.

- Wednesday, March 12th, 2025 Submission of nominations\candidates be forwarded to the parish office before. Elections will take place during masses on March 15 & 16, 2025.
- Friday, March 14th, 2025 Mass at 9:15am, Adoration & Confession at 10:15am

Women's Perimenopause Class with Serena Manitoba — March 29th, 2025 Do you want to learn more about the changes in a woman's body during perimenopause, as well as some tips on how to navigate this time more freely? Do you need help in tracking your fertility in this time when your body is not acting quite like it used to? Join us in this fun, educational, and interactive event on Saturday, March 29th from 1 - 4:30pm at the Lorette Parish Hall, at 1282 Dawson Rd. in Lorette, MB. Suggested donation is \$10. Payment can be made by cash or cheque at the event, or via etransfer at mbserena@gmail.com before or after the event. Optional natural family planning (NFP) perimenopause-related items available for purchase. Please bring an afternoon snack to share. For more info, contact Janelle at mbserena@gmail.com or 204-783-0091. To register, go to bit.ly/serena-peri-class,

Cours sur la périménopause pour les femmes avec Séréna Manitoba (en anglais) — le 29 mars 2025 Vous voulez en savoir plus sur les changements qui surviennent pendant la périménopause et obtenir des conseils sur la façon de vivre cette période plus librement ? Avez-vous besoin de soutien pour surveiller votre fertilité pendant cette période où votre corps n'agit plus tout à fait comme avant ? Soyez des nôtres pour un événement amusant, éducatif et interactif le samedi le 29 mars 2025 de 13 h à 16 h 30 à la salle paroissiale de Lorette, située au 1282, chemin Dawson, à Lorette, MB. Le don suggéré est de 10 \$. Le paiement peut être effectué en argent comptant ou par chèque sur place, ou par virement électronique à mbserena@gmail.com avant ou après l'événement. Des produits liés à la planification familiale naturelle (PFN) et à la périménopause seront disponibles pour acheter. Veuillez apporter une collation à partager. Pour plus d'informations, contactez Janelle à mbserena@gmail.com ou 204-783- 0091. Pour s'inscrire, voir bit.ly/serena-peri-class.

24-hour Adoration March 28th – **29**th, **2025** - In keeping with recommendations for the Jubilee Year by the Archdiocese, our parish would like to hold 24-hour adoration beginning with Mass at 7 PM on March 28th and flowing through the night and into Saturday until 6:30 PM on the 29th. We are inviting Parishioners to commit to an hour or more of prayer and adoration during this time. During the night we would like to have a minimum of 2 people per hour. Please sign up on the schedule available in the Narthex of the church. We hope to hold more adoration events during the year. Stay tuned!

Adoration de 24 heures du 28 au 29 mars 2025 - Conformément aux recommandations de l'archidiocèse pour l'année jubilaire, notre paroisse souhaite organiser une adoration de 24 heures commençant par la messe à 19 heures le 28 mars et se poursuivant toute la nuit jusqu'au samedi jusqu'à 18 h 30 le 29 mars. Nous invitons les paroissiens à s'engager à une heure ou plus de prière et d'adoration pendant cette période. La nuit, nous souhaitons avoir un minimum de 2 personnes par heure. Merci de vous inscrire sur le planning disponible dans le Narthex de l'église. Nous espérons organiser davantage d'événements d'adoration au cours de l'année. Restez à l'écoute!

Mars 2025 March

March 3 mars 2025

Offrandes/Offerings \$2,324.00

Libre/Loose Cash – Off. \$139.20 Rénovations/Renovations \$487.00

Les coûts des enveloppes/The

expense of Offering Envelopes \$10.00

Merci! Thank you!

63 Enveloppes/Envelopes

Offrandes/Offerings \$2,324.00 pour le mois/for the month Libre/Loose Cash \$139.20 pour le mois/for the month Rénovations/Renovations \$487.00 pour le mois/for the month

Les coûts des enveloppes/The

expense of Offering Envelopes \$10.00 pour le mois/for the month



1 er dimanche du Carême - C

Deutéronome 26, 4-10 Psaume 90(91) Romains 10, 8-13 Luc 4, 1-13

« MON DIEU. DONT JE SUIS SÛR! » POUR SAISIR TOUTE la portée des tentations éprouvées par Jésus dans le désert, il faut comprendre le contexte social du temps. Les gens riches avaient les moyens d'entretenir une cohorte d'admirateurs. Ces « clients » recevaient en échange de leur fidélité de quoi vivre confortablement. Les bienfaiteurs étaient appelés « patrons », comme dans « patronage ». Le mot a pris de nos jours une connotation négative qui nous empêche de percevoir le sérieux des questions soulevées par le comportement de « patron » du diable dans le récit évangélique. Ce personnage pousse Jésus à un choix radical : qui est vraiment en mesure de lui procurer les biens essentiels que sont la nourriture, le pouvoir et la sécurité? Le tentateur essaie ainsi de semer le doute dans son esprit, de rompre la relation de confiance entre Dieu le Père et son Fils. Mais ce dernier résiste! Armé des Écritures, il tient bon. Pour lui. seul le Père du ciel doit être reconnu comme source des dons les meilleurs.

Profitons du Carême qui commence pour réfléchir à nos choix fondamentaux : sommes-nous convaincus de la bonté absolue de Dieu notre Père? Sommes-nous disposés à la célébrer avec son Fils Jésus? Tel est l'esprit dans lequel nous sommes appelés à nous engager dans le désert fécond d e ce temps liturgique qui nous conduira à Pâques. *Alain Faucher*

1st Sunday of Lent – C

Deuteronomy 26, 4-10 Psalm 91 Romans 10.8-13 Luke 4.1-13

GENEALOGIES ARE POPULAR, as websites and test kits abound. I have not ventured into this world, but some of my cousins have. I am grateful for the grainy black-and-white photos that pop up in my inbox every few months.

Is it a notion of family and heritage that Moses is appealing to in today's first reading? If it is, the story is not always as glamorous as we may want it to be. The promise of "milk and honey" in today's first reading is sometimes a travelling companion to our psalm response of "when I am in trouble." Paul reminds us to remain rooted in the word, on our lips and in our heart. Yes, look back so we can move forward, but do not miss today.

This First Sunday of Lent calls us to remember God's blessings, knowing the hardships that are ours as well. Jesus himself was not immune to temptation and neither are we. Even when rooted in his baptism and his ancestors, Jesus was tempted. And the attractions may be familiar to us, coming as our desire for provision, position and power. Time and places may differ, but temptations find us.

May this Lenten season be a time of reclaiming our traditions so that when tempted, we can resolutely call out the name of the Lord and be saved.

Sr. Susan Kidd, CND Charlottetown, PE





